



＜ こうえんだより ＞

初雪を知らせると言われる「雪虫」が飛ぶ季節となりました。北海道の長い冬は、すぐそこまで来ているかもしれませんね。

毎朝、玄関で子どもたちをお迎えしていると、「おはようございます!」と、しっかり挨拶する子が増え、中でも年長児の姿を真似る姿に、とてもうれしく思います。

「挨拶」「返事」は、生活の中で基本となる部分なので、今後もしっかり伝えていきたいと思っております。

子ども達の見本となるよう、大人同士の挨拶も今まで以上に交わし、笑顔いっぱいの「光塩こども園」になるといいですね。

11月は、気温の下がる日が増えていきます。ご家庭での手洗い・うがいの励行をお願いいたします。

☆ 光塩学園女子短期大学附属認定こども園 教育目標 ☆

「年長組」

● 11月の目標 ●

・自分たちで考えたことを、遊びや生活の中で表現する楽しさを味わう。

★ 自分の思っていること、感じたことを、言葉や体で表現する楽しさを味わいます。★

「年中組」

● 11月の目標 ●

・みんなで一つのことに向かったり、協力したりする大切さが分かる。

★ 「発表会」の取組みを通し、友だちと一緒に、歌ったり踊ったりすることを楽しみます。★

「年少組」

● 11月の目標 ●

・クラスの一員としての意識をもち行動する。

★ クラス内での生活やルールのある遊びを通し、集団として行動することの大切さを知ります。★

「光塩こども園」行事紹介 ④ 【お姉さんとあそぼう】

「光塩短大保育科」の「お姉さん先生」が、様々な工夫を凝らして、子ども達を楽しませてくれます♪
今回は、「絵本」の中の世界を再現して、子ども達に「見て・触れて」楽しめる体験をさせてくれました！



★「お知らせ」と「お願い」★

◇「米ぞり」についてのお願い◇

毎年、「雪遊び」に向け、冬休み中に「米ぞり」を作っていただいています。
作り方については、12月にご案内しますので、「米袋」を「1枚」ご用意ください。
(「米袋」は、「10kg」「5kg」どちらでも構いません。お子さまの体に合った大きさを選んでください。)

< 冬の「帽子」と「手袋」について >

寒さが本格的になってきました。本園指定の冬帽子から、ご家庭で使用している、本格的な冬の帽子に切り替えてください。

その際、登降園時の帽子には、必ず「バスバッジ」をつけてください。

また、手袋を着用する場合は、紛失防止のため、必ず「ひも」を付けてください。

※ 持ち物には、必ず名前の記入をお願いいたします。

★「インフルエンザ」について★

今冬の「インフルエンザ」の流行は、早まると予想されています。

こども園は、まだ体力の弱い子どもたちの集団生活の場ですので、「起床時」や「登園時」に、**お子さまの様子が変わる**（食欲不振・体調不良・顔色が悪い・・・）と、感じた場合には、**無理に登園せず、ご家庭で様子を見ていただくか、医療機関を受診するようご協力ください。**

また、登園後、発熱や嘔吐があった場合、お迎えをお願いいたします。

※「緊急連絡先」に変更が出た時は、随時担任まで連絡願います。

「マスク」をする場合は、必ず「マスク」に名前をお書きください。

※「感染症」と診断された場合、「出席停止」となります。



【 11月の「お弁当の日」 】

◇「お弁当の日」・・・【1号・2号子ども】 11月14日（木）、11月28日（木）



事務の「長谷川 謹也」が、任期満了に伴い、2019年9月末をもちまして退職しましたので、お知らせいたします。

< 本園へのご意見・ご相談について >

2019年度「こうえんだより」10月号の発行日（2019年9月25日）より本日まで、保護者の皆様からの本園へのご意見・ご相談は、ありませんでした。